

Ressort: Finanzen

CDU-Wirtschaftspolitiker: TTIP war von Anfang an auf falschem Gleis

Berlin, 03.05.2016, 14:57 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung in der Union, Carsten Linnemann, hat den bisherigen Umgang der Regierung mit dem Thema TTIP kritisiert: "In Sachen Transparenz war das Freihandelsabkommen von Anfang an auf dem falschen Gleis", sagte der CDU-Politiker dem "Tagesspiegel" (Mittwochsausgabe). "Statt bloß zu sagen, Freihandel ist wunderbar, müssen wir als Politiker versuchen, die Bürger mit Argumenten zu überzeugen."

Linnemann reagierte damit auf die Veröffentlichung von bislang unter Verschluss gehaltenen Verhandlungsdokumenten mit US-Forderungen durch die Umweltschutzorganisation Greenpeace.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71938/cdu-wirtschaftspolitiker-ttip-war-von-anfang-an-auf-falschem-gleis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com